

NOTA DE PRENSA

GOBIERNO DE NAVARRA

PRESIDENCIA, ADMINISTRACIONES PÚBLICAS E INTERIOR

ECONOMIA Y HACIENDA

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

EDUCACION

SALUD

POLÍTICA SOCIAL, IGUALDAD, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, INDUSTRIA, EMPLEO Y MEDIO AMBIENTE

FOMENTO Y VIVIENDA

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Las obras de restauración del claustro de la catedral de Tudela se iniciarán este año, con un presupuesto de 600.000 euros

Las obras se mantendrán hasta el año 2014 y tendrán un presupuesto global de 1.800.000 €

El Departamento de Cultura, Turismo Relaciones У Institucionales tiene previsto iniciar durante este año la primera fase de las obras de restauración del claustro de la catedral de Tudela, que se centrará en rehabilitar y mejorar la cubierta del recinto. El proyecto, cuya redacción ya se ha iniciado, dispone de un presupuesto para este año de 600.000 euros, lo que permitirá que las obras comiencen en los

próximos meses. Así lo ha



Luis Casado y Juan Luis Sánchez de Muniáin en la visita al claustro de la seo.

avanzado esta mañana el consejero de Cultura y Turismo, Juan Luis Sánchez de Muniáin Lacasia, en la visita realizada al claustro de la seo, donde ha acudido acompañado por el alcalde de Tudela, Luis Casado Oliver.

La catedral de Tudela y su clautro románico es uno de los edificios históricos más destacados de Navarra, tanto por el interés arquitectónico del templo y de sus dependencias como por los bienes fijos y muebles que contiene, así como por las dimensiones del conjunto. Es uno de los primeros edificios de Navarra que en el siglo XIX fueron declarados monumento nacional y desde entonces ha sido objeto de diversas obras de restauración y conservación.

Situación actual e intervenciones necesarias

La catedral cuenta entre sus edificaciones con un valioso claustro románico, restaurado entre 1940 y 1960, y un conjunto de dependencias situadas en sus lados oriental y meridional, reparadas parcialmente por aquellos años.

El Gobierno de Navarra ha decidido intervenir urgentemente en el claustro de la catedral debido a los problemas de conservación que presenta. Su cubierta tiene deteriorados los faldones y las dependencias meridionales tienen en estado ruinoso buena parte de las cubiertas y de los forjados, con algunos puntos hundidos y bastantes apuntalados o reforzados, y algunos

daños en los muros. El claustro y las dependencias meridionales de la catedral de Tudela, que limitan con el claustro, requieren varias intervenciones que se irán ejecutando desde este año hasta el próximo 2014. Para ello el Gobierno de Navarra destinará un presupuesto cercano a 1,8 millones de euros. El desglose de las actuaciones que se desarrollarán es:

- Renovación de las cubiertas
- Reparación del artesonado
- Restauración de los capiteles y de las arquerías
- Restauración del jardín
- Ventilación del pavimento
- Limpieza y reparación de muros perimetrales y carpinterías
- Instalación de electricidad e iluminación

Orden de las actuaciones

El primero de los proyectos previstos para la restauración del claustro y de sus dependencias tiene por objeto la restauración de las cubiertas del claustro, para detener las actuales filtraciones y mejorar las condiciones de protección de los capiteles.

Una vez realizada esta actuación se llevaran a cabo las demás, que tienen por objeto mejorar las condiciones de este ámbito y que permitan abordar la restauración de los capiteles. Finalmente se llevaran a cabo las tareas complementarias.

Como ya se indicado, el Departamento tiene previsto iniciar las obras este año, con una inversión de